

CD-Pressetext: BIS HIAZ - Trio Cuvée

Die Neo-Volks-Elektro-Tanz-Band Trio Cuvée aus der Tiefe der Süd-Ost-Steiermark hat ihre erste CD mit dem Titel „bis hiaz“ präsentiert.

Trio Cuvée muss man einfach mögen. Es ist ehrlich. Es ist geradlinig. Fette Beats und eine würzige Brise alpenländischer Folklore resch inszeniert; steirische Harmonika trifft Schlagwerk-Setup trifft Electronica - nie störend, immer bereichernd.

Wer Trio Cuvée nicht mag, kennt es einfach nicht. Liebenswerten „Steirabuam“ mit Witz und Botschaft kann man nicht böse sein. Der coole Hansi, DJ Peta und Dr. Faust machen keine halben Sachen.

Die erste CD „Bis hiaz“ ist Lebensgefühl. Nicht mehr und nicht weniger. „Bis hiaz“ schämt sich nicht der Herkunft, sondern inszeniert sie, ist dabei weit weg von provinziell, dafür grenzenlos sexy (oder geil?). Wenn´s nicht gut tut, wie „I hoalts net aus“, dann soll´s auch nicht gut tun. So einfach ist das, wenn Musiker mit dem Bauch musizieren und dabei die Seele auf der Zunge tragen.

Ein Musikstil der genau unsere Zeit trifft. Ein klassisches volkstümliches Instrument gemischt mit dem übersinnlichen, dem urbanen Geist, dem Weitblick in den Kosmos des Trio Cuvée. Keine Band trifft den Styrian Style besser als Trio Cuvée.

Bisherige Highlights der Band:

Radio Soundportal Charts

In Moll (04-2011, Platz 6)

Rocken (10-2009, Platz 3, Jahrescharts 2009, Platz 52)

Monotono (10-2008, Platz 2, Jahrescharts 2008, Platz 16)

LIVE-Auftritte u.a. bei/für/im:

Zeiger, Verein für Kultur & Kommunikation, Graz

Radio SOUNDPORTAL, Steiermark

Agentur Show Factory

Styrian Stylez Festival 2008 / 2009

Orpheum Graz

Postgarage Graz

p.p.c. Graz

Schutzhaus-Schmelz Wien

Kloster UND KREMS

Most & Jazz Fehring 2008 / 2009 / 2010

Regionale08

Straßenspektakel Straden 2008 / 2010

Lange Nacht der Kirchen

Drunter & Drüber

KONTAKT:

Johann Koller

0043/699/19231799

Weinberg 76

A-8350 FEHRING

kontakt@trio cuvee.at